



**6 Pièces**

**141 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIBZ0049**

**1 460 000 €**

**Biarritz**

Appartement à vendre (64200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Michael Zingraf Real Estate vous ouvre les portes de ce spacieux appartement de 222 m2 habitables (141 m2 carrez) situé au dernier étage d'une paisible résidence proche 5 cantons et Golf. Ce bien traversant se compose d'une grande entrée, d'une réception de plus de 50 m2 avec cheminée et toit cathédrale ouvrant sur une terrasse de plus de 40 m2 avec parfait point de vue sur montagnes et Golf ; de quatre chambres dont la suite parentale de plus de 21 m2 avec accès direct balcon, d'une cuisine ouverte, d'un espace bureau, de deux salles de bains, d'une buanderie ainsi que de toilettes. Quatre ...

Michael Zingraf Real Estate opens the doors to this spacious flat with 222 m2 of living space (141 m2 carrez), located on the top floor of a peaceful residence close to the 5 Cantons and the golf course. This walk-through apartment comprises a large entrance hall, a reception room of more than 50 m2 with fireplace and cathedral ceiling opening onto a terrace of more than 40 m2 with a perfect view of the mountains and golf course; four bedrooms, including the master suite of more than 21 m2 with direct access to the balcony, an open-plan kitchen, an office area, two bathrooms, a laundry room ...

**MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ**

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

